PVEM EDOMEX



No contempla alguna alianza o coalición

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

El ir solo en los procesos electorales anteriores les ha generado crecimiento, asegura líder estatal

inacantepec.- El presidente del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en la entidad mexiquense, losé Alberto Couttolenc Buentello, reiteró que hasta el momento no contempla alianza o coalición electoral.

El partido en el estado, aseguró, ha trabajado todos los días en cada uno de los municipios del Estado de México, pues es lo que le compete.

Sin anticiparse a los tiempos electorales de 2023 en que habra renovación del titular del Poder Ejecutivo estatal, omitió dar nombres de hombres o mujeres de ese instituto político que pudieran aspirar a ser candidatos a gobernador o gobernadora por el PVEM.

Entrevistado luego de concluir una jornada de reforestación, destacó que actualmente dicho instituto político se ha posicionado como la cuarta fuerza sin realizar alianza en la jornada electoral del año pasado.

"Pese a ello nosotros fuimos el partido que más crecimos, ejemplo de ello Julián Huerta, que estuvo a nada ganar, y ahorita obviamente con los tropiezos de los presidentes municipales que ponen excusas, la idea es demostrar que somos alternativa con trabajo", comentó.



A la fecha prevé ir solo en las elecciones futuras.

Además, se le cuestionó que el senador de Morena, Higinio Martínez Miranda, ha declarado que buscará alianza.

"Han insistido diversos partidos porque ven la valía del partido como lo he comentado una y muchas ocasiones desde que tomé la dirigencia del partido en 2018, sin alianza sacamos la votación más alta del partido y en 2021 mantuvimos esta fórmula y volvimos a crecer".

Reiteró que prevén ir solos en las elecciones futuras, porque les ha funcionado y no tendrían por qué cambiar.

Insistió que el PVEM se ha enfocado en trabajar en varios puntos del estado, así como el contacto con liderazgo.

VISITA A MUNICIPIOS

El líder del PVEM estatal anunció que a partir del 23 julio del año en curso se emprenderán visitas a algunas delegaciones municipales para recabar opiniones.

"Todavía no son los tiempos, por eso insisto, nos compete trabajar y cumplir los 0

JOSÉ COUTTOLENC, LÍDER PVEM EDOMEX

Somos el partido que hemos crecido más de manera exponencial en el Estado de México fuimos sin alianza", comentó.

compromisos, independiente seamos gobierno o no", aseveró.

Dijo que el partido está abierto para todos los que quieran competir e incluso existen algunos nombres y esperamos extraordinarios resultados.

Couttolenc Buentello reseñó que se seguirán los procesos de selección de aspirantes según lo dicte el partido.

No obstante, lo más importante es la opinión de la militancia y de los delegados, afirmó.

Mencionó que continuarán en su labor para sumar más militantes, pues son más quienes lo hacen que quienes se van.

Acerca de la coordinación del partido Nueva Alianza, en el Congreso local no dio comentario alguno.

"No quisiera meterme en la vida interna de un partido, soy muy respetuoso ante esto, la verdad no me compete opinar".

REFORESTACIÓN

En el tema de la jornada de reforestación informó que se plantaron 5 mil árboles, por parte de jóvenes.

Sin embargo, la meta es replicar esa acción en los 125 municipios de la entidad al sembrar las especies de la zona.

"La idea es recuperar un poco de lo que hemos devastado en México".

En la entidad y en ese municipio, señaló el líder partidista, existe un rezago medioambiental en materia forestal y de contaminación del aire con las constantes continuencias ambientales.

"Queremos demostrar que somos una alternativa distinta no con promesas, sino con hechos", refirió.